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本社　澤里　寿

夏の食べ物と言えば、皆さんは何がお好きでしょうか。

私は”スイカ”です。夏しか食べないということもありますが、あの甘味と豊富な水分は、

暑さで疲労している体をやさしく回復させるので、多くの人に好まれていますね。

今年も熱中症が猛威を振るっていますが、スイカに塩をふれば、食べる経口補水液です。

江戸時代まではスイカを水の多い瓜と「水瓜」と書いたそうです。

その後、中国の西域から伝わった瓜ということで「西瓜」となりました。

ともあれ、熱中症予防には水分が大事ですが、スイカには水分を体に行き渡らせるアミノ

酸も豊富なので、暑い時期は毎日でも食べたいものですね。

皆さんも、どうかこの夏も賢く乗り越えて、健康のバランスを保ってください。

草加営業所　遊佐　明子

今年も暑い夏がやって来ましたね。皆様いかがお過ごしでしょうか？

先日、初めてビアガーデンに行ってきました。

意外と飲めないものですね。昨年、中学の部活動の同窓会がありました。

それから打ち合わせという名の飲み会が頻度よくあり、懐かしい話で、歳を感じつつも

気持ちは若返る？人との繋がりを大切にしたいと感じるようになりました。

今年は体調を崩し、身近な人達にご心配とご迷惑をお掛けしてしまいました。今は無事に

仕事にも復帰しました。

支えて下さった皆様に感謝しております。

これからは健康で元気に人生を楽しんで行きたいと思っています。

皆様も、ご自愛ください。

草加営業所　浦松　聖矢

6月から入社致しました、草加営業所の浦松聖矢と申します。

前職はプロダクション人力舎で、お笑い芸人をやっておりました。

吉本じゃないので安心して下さい。

前職の経験を活かして、ダイワ薬品で活躍したいと思います。

今まではお客様に“お笑い”を届けておりましたが、これからは“健康”をご提供させて

頂きますので、よろしくお願い致します。



宇都宮営業所　福田　英雄

お疲れ様です。皆さん、夏バテ大丈夫ですか ?

暑く火照った After Work には、やはり「冷たいビール」が良いですね。

そこで、今回は郷土紹介 (ネタ切れなので )ではなく、「冷たい」の方言について

少し書かせて頂きます。

皆さんの営業所では「冷たい」を

山形 ?「つったい」、宮城 ?「しゃっこい」、栃木 ?「ちみでー」、

茨城・埼玉 ?「ひゃっこい」、千葉 ?「ひゃっけ」

もちろん、東京は標準語の「冷たい」です。

また、宮崎は「ちゅんこ」、沖縄は「ひじゅるさん」と言うそうです。

さて、今日もちみでービール飲んで、また、明日から頑張りましょう !!

柏営業所　山田　浩行

夏になり、夏の風物詩の花火大会が全国各地で開催されています。

隅田川の花火大会は決行されました。雲が多く、晴れ晴れとした夏の花火とは

いきませんでしたが、見物客 96 万人という人出には驚きました。

8月に入り、猛暑が続いています。

2019 年 7 月 22 日～ 7月 28 日の一週間で、熱中症で救急搬送された方は 5,664 人に

なっています。

自分も他人事ではない年齢になり、気を付けています。

お客様にも適切なアドバイスをして、元気でこの夏を乗り切って頂けたらと思います。

日々、精進していきます。

仙台営業所 鈴木和浩

8月に入り東北ではお祭りのシーズンに突入しました。特に東北三大祭りは必見です。

青森県のねぶた祭り、秋田県の竿灯祭り、宮城県の七夕祭り、８月の第２週目までには

終わってしまうので早目に予約をとってお越し下さい。

8月 6日からの 3日間は仙台七夕祭りが開催されますよ。

大規模な飾り付けがされるのは、一番丁や中央通りのアーケイド街や仙台駅周辺を中心に

大小 3000 本の飾り付け、200 万人以上の人が訪れます。

不思議なことに、七夕期間中の 3 日間のうち必ず 1 日は雨が降るというジンクスは健在な

のです。

仙台に寄ったついでに少し脚を伸ばしてねぶた祭りや竿灯祭りも見て楽しみ、帰路はだいぶ

復興が進んだ岩手、宮城、福島の沿岸沿いを通られてはいかがなものかと。



大宮営業所　新田　孝行

今年の夏は　令和という元号が変わった年の初めての夏になり、来年には東京オリンピック

という一大イベントも控えていて意味深い年（夏）だと思います。   

一番の願いは自分も含め、社員、お客様の健康が第一と考えてます。

何が起こるかわからない将来の不安の中で唯一自分で出来る事が健康作り（予防）ではな

いですか？

健康な時こそ　そのアリガタミを忘れてしまいがちですよね？

災害等も　毎年　想定外　の事が多く起こっているように思います。    

皆さん　一人ひとりが健康で　まずは　この暑い夏を乗り切るように、やれること（予防）

から始めましょう。     

今回は真面目な話になりましたが、宜しくお願い致します。

水戸営業所　斉藤　邦雄

連日の猛暑（酷暑）で体調を崩しがちな毎日ですが、皆さんはどの様にお過ごしでしょ

うか。      

今年の梅雨明けは、昨年より 1ヶ月遅く、平年より 8日遅かったようです。   

私が、夏になると思い出すのは、約 20 年前に発症した尿管結石です。    

明け方 3 時頃、急に腰から背中にかけて痛み始め、痛みに耐えられずに近くの救急病院

に妻の運転で行きました。診察を受けたところ『尿管結石です』と診断されました。  

取り敢えず、点滴で痛みを抑えることになりました。一日の入院で治療を受け、殆ど痛

みが消えて翌日には回復しました。ほろ苦い思い出として夏になると必ず思い出します。 

皆さんも、体調管理を怠らずに健康に注意して仕事、休日（遊び）のメリハリを付けて 

頑張って暑い夏を乗り切って行きましょう。

千葉営業所　江口　純也

毎日猛暑の中の業務本当にお疲れ様です。

私は九州生まれで暑いところで育ってきましたが、今年の猛暑はさすがに堪えます。

長い梅雨の影響で低い気温が続いた後にこの猛暑ですので気温差と関東特有の湿度の高

さで参ってしまいます。それに加えて担当する地区が変わり茂原市や一宮などの千葉県

内の最高気温を毎年記録するエリアは日差しの強さが違います。

みなさんも水分補給と十分な睡眠で夏を乗り切りましょう。

さて東京オリンピックが一年後に迫ってきました。担当している一宮はサーフィンの

会場になっており、盛り上がっています。

田んぼのあぜ道をサーフボードを抱えた外国の方が歩いている光景を目にします。とて

も変な感じです（笑）

この夏みなさんも一度一宮海岸にいらしてみませんか？



木更津営業所　瀬川　知子         

初めて社内報を書かせていただきます。入社して 1年半ほど経ちました。

営業所の皆様に助けられてここまで仕事を続けてこられました。

これから、もっと頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

今年は、初めて家庭菜園に挑戦しました。毎日お世話して、成長を見られるのはとても楽

しいなぁと、子育てに重ねながら感じることができています。それと同時に私自身も成長

し続けていきたいと思いました。

山形営業所　渡辺　務

今年も雨の少ない梅雨も明け猛暑に耐えながら日々頑張っています。

今年は 5月に年号が平成から令和に変わる大イベントと大型連休で世間は大忙しでした。

年号が変わる時代に 2回立ち会えるとは思いませんでした。（前は昭和から平成）

今年の 10 月は消費税 10％に上がる見込み。3％・5％・8％と節目節目を経験。

これからも色んな時代の変化に立ち会える事を楽しみにしたいです。

自分の趣味のマラソンも 4年目突入。

6月、さくらんぼで有名な寒河江市のマラソン大会に出場しました。初めての雨降り、湿気、

高温で体が重く苦戦した大会でした。給水は水かスポーツドリンクでしたが今回は O-S1

を給水で飲めた事が無事に 10KM 完走できた原動力でした。

1 時間 01 分 33 秒　前回より 6 分 09 秒タイムを縮めることが出来たので来年こそ 1 時間

以内の完走を目指したいと思っています。

10 月の山形市のハーフマラソン大会も無事完走できるように今年は真面目に練習をして

行きます。

調布営業所　柞木田　正博

初めまして。調布営業で４月からお世話になっております、柞木田（タラキタ）正博と

申します。

入社して４か月、まだまだ勉強することが沢山ありますが、猛暑に負けぬよう、体調管理

をしっかりしながら日々仕事と勉強に励んでいきたいと思います。

どうぞよろしくお願いします。

さて、私の苗字ですが、お客様で読める方はまずいません。名刺をお渡しすると殆どの方

が「珍しい苗字ですね」と仰ってくださいます。実はこれが会話のきっかけになり易く、

我ながら自分の苗字に重宝しています。

「柞」という漢字は本来「タラ」とは読みません。タラの木とは実は関係がありません。

本当はこの一文字で「イスノキ」或いは「ハハソ」と読みます。しかも「イスノキ」と「ハ

ハソ」は全く別の植物です。「イスノキ」はマンサク科の植物、「ハハソ」はブナ科コナラ

属の総称です。二つの顔を持つ不思議な漢字です。

全国に８０人くらいしかいないそうで、私も家族親族以外はお会いしたことがありません。



知らない柞木田さんに会ってみたくなり、インターネットで検索してみたところ、グーグ

ルマップに「青森県三戸郡南部町大字平柞木田」という地名が出てきました。

もしやこれが一族のルーツかもしれないと思い、数年前に弟と二人で訪ねてみました。

八戸駅からローカル線の「青い森鉄道」に乗り、「剣吉駅」から徒歩で約１時間。

たどり着けばそこは広大なリンゴ畑でした。その一角に「柞木田木材」があり、アポなし

で訪ねてみたところ、午後のお茶を飲んでいた老夫婦が快く迎え入れてくださいました。

はるばる東京からやってきた見知らぬ柞木田兄弟に驚かれましたが、地名のこと、柞木田

一族のルーツのことなど、色々教えてくださいました。

皆さんも、ご自身の名前のルーツを探ってみてはいかがでしょうか。興味深い発見や素敵

な出会いが待っているかもしれません。 


